

La lutte contre toutes les formes de racisme doit être l'engagement de toutes et tous

Le 24 mars 2025

Face à l'urgence de la situation la multiplication des actes racistes, vendredi dernier à la Bourse du Travail à Paris les 8 organisations syndicales en présence de la Défenseure des droits ont lancé ensemble une campagne contre le racisme, l'antisémitisme et la xénophobie au travail.

Ce samedi, des centaines de milliers de personnes étaient dans la rue partout en France pour lutter contre le racisme quel qu'il soit.

Et ce même jour, un acte antisémite s'est encore produit.

Arié E., Rabbin sur la ville d'Orléans, quittait sa synagogue accompagné de son fils pour rejoindre son domicile. Sur son trajet, il a été insulté, agressé violemment physiquement parce que de confession juive.

Il y a quelques jours, un chauffeur de bus, de confession musulmane, sur Grenoble a reçu sur son lieu de travail dans sa boîte aux lettres professionnelles un colis dans lequel il y avait une rondelle de saucisson avec un cure-dent décoré d'un drapeau français et un bout de papier où y était inscrit des menaces de mort accompagnées de croix gammées.

Récemment, le syndicat Sud SDIS, membre de Solidaires, dénonçait auprès de sa hiérarchie le racisme décomplexé au sein des casernes de pompiers. Dans l'article de Médiapart qui s'en est fait l'écho, on peut y lire des témoignages de propos racistes, xénophobes véhiculés par certains pompiers en interne et lors de la prise en charge de personnes racisées.

L'Union syndicale Solidaires apporte tout son soutien à toutes les personnes victimes de racisme.

L'Union syndicale Solidaires dénonce fermement tous les actes racistes sous toutes ses formes.

La lutte contre le racisme et toutes les oppressions doivent être le combat de chacun-e.

C'est aussi notre combat syndical pour le respect de nos valeurs.